

## Vitalis, roi de la conformité bancaire

Fondé en 2007 par **Monder Haouas**, le petit cabinet d'ingénierie informatique **Vitalis** fait un carton auprès des banques algériennes. Selon nos informations, ce spécialiste des logiciels de conformité bancaire vient d'être retenu par le **Crédit populaire d'Algérie** (CPA) pour assurer l'installation et la maintenance d'une solution de lutte contre le blanchiment d'argent et le financement du terrorisme. Première banque publique algérienne à s'équiper, le CPA avait lancé en 2012 un appel d'offres ([MC n°1038](#)), annulé et relancé à plusieurs reprises. Vitalis équipe déjà les succursales locales de banques étrangères, comme la **Société générale** ou encore **Al Salam**.

Le cabinet entrevoit de belles perspectives de croissance en Algérie, où la lutte contre la fuite de capitaux et contre le financement du terrorisme sont plus que jamais des sujets d'actualité. Vitalis continue par ailleurs de se renforcer en Tunisie, son marché historique. Déjà employé par une dizaine de banques locales (publiques, privées et étrangères), il équipera bientôt la branche bancaire de **La Poste tunisienne**.

© Indigo Publications. Reproduction et diffusion interdites sans autorisation écrite, y compris sur Intranet.

